



Saluzzo, lì 21 febbraio 2024

Egr.

CLIENTE

Prot. n. 07/24/FISC

ENASARCO 2024 PER AGENTI E RAPPRESENTANTI DI COMMERCIO (IMPRESA INDIVIDUALE O SOCIETÀ DI PERSONE)

A seguito della pubblicazione, da parte dell'Istat, del tasso di variazione annua dell'indice generale dei prezzi al consumo per le famiglie di operai e impiegati, l'Enasarco **ha aggiornato i valori del 2024.**

MINIMALI CONTRIBUTIVI

Il **minimale** contributivo per ogni azienda per il **2024** è di **Euro 502,00** per gli **agenti plurimandatari** e di Euro **1.002,00** per gli **agenti monomandatari**.

MASSIMALI PROVVIGIONALI

Il **massimale** provvigionale per ogni azienda per il **2024** è di **Euro 29.818,00** per gli **agenti plurimandatari** e di **Euro 44.727,00** per gli **agenti monomandatari**.

ALIQUOTA CONTRIBUTIVA

Per quanto riguarda il **2024** l'**aliquota contributiva** viene confermata al **17%**.

Tale aliquota grava nella misura del 50% sull'agente e del 50% sulla ditta mandante. Pertanto, in sede di addebito delle provvigioni, sulla fattura dell'agente dovrà essere detratta la percentuale dell'8,50%.

Ricordiamo che sulle fatture emesse nel 2024 per provvigioni di competenza 2023, il contributo va calcolato fino al raggiungimento del massimale provvigionale previsto per il 2023, qualora non sia già stato raggiunto precedentemente.